



笑顔の体育祭

25日（土）、晴天の中、第75回希望が丘体育祭を開催しました。大きなけがや体調不良なく、予定どおり実施することができたことを、皆さんとともに喜びたいと思います。

さて、開会式で皆さんに呼びかけた二つのことを覚えていますか？

○ 楽しむ場面はしっかり楽しむ、見せる（魅せる）場面は一生懸命がんばる、そのようなけじめのある体育祭にしてほしい。

○ 競技や演技はもちろん、係の仕事や応援など、各自の役割をきちんと果たしてほしい。

私が見る限り、皆さんこれらのことをしっかり守ってくれたと思っています。その結果として、素晴らしい体育祭になりました。正直言って、練習の過程を見ていて、歯がゆいことも少なくありませんでした。それでも、本番ではしっかりとまとめ上げてくれたこと、さすが三中生と言っていていいでしょう。トリを飾ってくれた3年生の三中ソーランのあと、清々しい、やり切った笑顔を見せてくれていたことが、何よりの証拠だと思います。

素晴らしい体育祭をありがとう。そして、お疲れ様でした。



※ 名場面がたくさんあり、紹介しきれなくて申し訳ありません。

保護者の皆様へ

25日の体育祭では、早朝よりたくさんのご家族の方がご来校くださり、ありがとうございました。また、事前の早朝練習等のご支援に対しましても、重ねてお礼申し上げます。受付や駐車場のことなど、混乱なく終えることができましたのも、皆様のご理解とご協力のおかげだと思っています。ご不便をおかけした点もあったかと存じますが、福岡での事件（小学校の運動会に、保護者に紛れて盗撮目的の男性が侵入した）のようなことを防ぐためにも、今後も、今年度同様の対応にならざるを得ないと思っております。今後とも、よろしくお願いいたします。